

23.10.2005: Alarm der Brandmeldeanlage in der LVA-Klinik in Bad Wörishofen



Am Sonntag gegen 03.40 Uhr wurde die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen von der Polizei alarmiert, da die Brandmeldeanlage in der LVA-Klinik aufgelaufen war. Nachdem die Brandmeldeanlage von Bediensteten bereits vor Eintreffen der Feuerwehr zurückgestellt wurde, konnte nicht ermittelt werden, welcher Feuermelder ausgelöst hatte.



Deshalb wurde jeder Bauabschnitt truppweise unter zu Hilfenahme der Lagekarten der Klinik kontrolliert. Die Ausgabe der Lagekarten erfolgte von der Einsatzleitung am Haupteingang der Klinik. Nachdem alle Abschnitte überprüft waren, konnte Entwarnung gegeben werden. Es handelte sich offensichtlich um einen Fehlalarm der Brandmeldeanlage. Die Freiw. Feuerwehr Bad Wörishofen war mit einem Löschzug und insgesamt 22 Einsatzkräften vor Ort.